

DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

25 DE NOVIEMBRE

EL PUEBLO DE CEUTA / MARTES, 26 DE NOVIEMBRE DE 2019







▲ BATUCADA DESDE EL CAMPUS

Los jóvenes universitarios recorrieron el centro de la ciudad a ritmo de tambor y con un gran lazo morado para remover conciencias y participar en los dos actos institucionales organizados este lunes.



TRANSMITIR EL DOLOR

Los participantes en la performance sobre el maltrato lograron trasmitir el dolor que sufren las víctimas de violencia de género cuando son aisladas por sus parejas.



▲ 52 ASESINADAS

En lo que va de año, 52 mujeres han sido asesinadas a manos de sus parejas o exparejas, una cifra que ya supera a la del pasado año y que este lunes se denunció como una señal de la lacra que es este problema.

"Desde la Facultad desarrollamos una labor muy importante"

El decano destaca el "orgullo" de recibir un premio que reconoce la labor de "toda la comunidad universitaria"

V.S.C./CEUTA.- Antonio García, decano de la Facultad de Educación, Economia y Tecnología de la Universidad de Granada, fue el encargado de recoger el Premio Menina 2019 que, aseguraba, es "un orgullo" para toda la comunidad universitaria. "Estamos muy agradecidos de recibirlo. Es reconocimiento compartido con toda la sociedad ceutí, con todas las instituciones con las que colaboramos continuamente para erradicar la violencia contra la mujer", afirmaba García para tener una mención especial para la Asociación Mujeres Progresistas, Cruz Roja y el Centro Asesor de la Mujer.

"Me consta que estamos

"Me consta que estamos desarrollando un trabajo muy importante desde la Facultad y que existe el compromiso de toda la comunidad úniversitaria para que todas estas actividades sean una realidad y contribuyamos a erradicar esa lacra que día a día tenemos muy presente como es la violencia de género", subrayaba García, para dar las



Antonio García, Susana Pulido y Elisabel Cubillas. / FOTO REDUAN

gracias a estudiantes, docentes y personal administrativo que "siempre están dispuestos a arrimar el hombro para contribuir a este fin".

En especial, García agradeció "el compromiso, trabajo e ilusión" de la secretaria académica Elisabel Cubillas de la que dijo que parte del premio es por su labor. Además, destacó el papel del Plan de Igualdad, que ha permitido desarrollar diferentes acciones de formación y sensibilización, entre ellas, la realización de diferentes exposiciones que han pretendido valorar el trabajo de la mujer, o conferencias y charlas sobre cómo actuar ante casos de violencia machista.

Durán: "Nuestra misión es darle a las mujeres migrantes que llegan al CETI la seguridad que se merecen"

V.S.C./CEUTA.- El Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes era el segundo galardonado con el Premio Menina 2019 de Delegación del Gobierno por su labor en la lucha contra la violencia de género. El director del centro, José Durán, se encargaba de recoger el galardón y tras ello subrayaba la labor de todo el personal del centro para ofrecer "seguridad" a las mujeres migrantes tras, en casi todos los casos, una vida marcada por la violencia.

"Todas las personas migrantes que llegan a Ceuta siempre traen consigo una mochila a cuestas y en el caso de las mujeres, muchas han sufrido violencia en su familia, con los hombres o por el camino. Nuestra misión es darle la seguridad que se merecen", destacaba para añadir. "Buscan protección y la consi-



Durán, director del CETI, recogió el galardón. / FOTO REDUAN

guen gracias a todas las personas que trabajan en el CETI, desde vigilantes, personal de cocina, trabajadores sociales, técnicos de integración... todas se vuelcan para que las personas migrantes tengan un trato de dignidad". Además, hacía mención a todas las oenegés y entidades que colaboran con el CETI a las que agradeció su labor.